

Dr. Albert Schmidbauer

Unternehmer mit Schwerpunkt
Gesundheit & Ernährung

Geboren am 30.12.1968 in
Schärding/Oberösterreich, Studium
der Betriebswirtschaftslehre und
Rechtswissenschaften in Passau und
Linz, während und nach dem Studium
selbständige Tätigkeit als EDV-
Unternehmer und
Unternehmensberater, nach dem
Studium Positionen im Finanz- und
Rechnungswesen.



Ab 2004 Aufbau der Biogena Unternehmensgruppe mit derzeit rund 250 Mitarbeitern. Die Unternehmensgruppe ist stark expansiv, wird nach CSR Prinzipien geführt und wurde mehrfach ausgezeichnet, unter anderem 2014 mit dem Salzburger Wirtschaftspreis für verantwortungsvolles Unternehmertum, 2015 und 2016 gehörte Biogena zu den Besten Arbeitgebern Österreichs im „Great Place to Work“ Wettbewerb, 2016 auch mit dem Sonderpreis für „Neue Arbeitswelten und Lebensqualität“ ausgezeichnet. Der Vielfachunternehmer unterstützt auch Startups beim Aufbau Ihrer Unternehmen und wurde 2015 vom Magazin „business art“ zu den „Nachhaltigen Gestaltern“ Österreichs gezählt.

Die Biogena Gruppe leitet seine „Licence to operate“ aus dem 3. Nachhaltigen Entwicklungsziel der UN ab: „Gesundheit und Wohlergehen“. Möglichst vielen Menschen auf der Welt ein fantastisches Leben zu ermöglichen ist die strategische Stoßrichtung der Unternehmensgruppe. wurde 2015 vom

Albert Schmidbauer ist mit der Anthropologin Dr. Christina Schmidbauer verheiratet, mit der er 3 Kinder hat und lebt in Wien, Salzburg und Natternbach. In seiner Freizeit widmet er sich der Malerei (www.albertschmidbauer.gallery)

Kontakt:

Biogena Management Holding GmbH
Millergasse 40/3 | A-1060 Wien
+43-5953131-1010
a.schmidbauer@biogena.com
www.biogenagruppe.com